

Condena Federación Sindical Mundial bombardeos de EE.UU. contra Siria



Atenas, 7 abr (RHC) La Federación Sindical Mundial (FSM) condenó los bombardeos de Estados Unidos contra Siria, tras el reciente ataque norteamericano a la base aérea de Shayrat ubicada en la región de Homs, al oeste del país.

Un comunicado divulgado por el Secretariado de esa organización, desde su sede en Atenas, la capital de Grecia, precisa que con esas acciones contra el país árabe el gobierno estadounidense respalda al grupo terrorista Estado Islámico y "hace que la situación sea aún más peligrosa para una guerra generalizada".

La FSM, que representa a más de 90 millones de afiliados en 120 naciones, exige a través de esa declaración el fin de "la intervención imperialista en contra de Siria y del Oriente Medio, y enfatiza que los pueblos de esa región son los únicos que pueden decidir sobre su presente y su futuro".

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126436-condena-federacion-sindical-mundial-bombardeos-de-eeuu-contra-siria>



Radio Habana Cuba